

#8 de marzo

#coeducación



Coeducar consiste en desarrollar todas las capacidades, tanto de niñas como de niños, a través de la educación. Supone eliminar estereotipos o ideas preconcebidas sobre las características que deben tener las niñas y los niños, los chicos y las chicas, las mujeres y los hombres, por lo que es una garantía para la prevención de la violencia.

Educar en el respeto y la tolerancia, en igualdad de condiciones, de trato y de oportunidades, es educar para la democracia. No se puede hablar de democracia mientras haya desigualdades sobre la mitad del género humano.

www.juntadeandalucia.es/institutodelamujer/index.php/coeducacion
coeducacion.iam@juntadeandalucia.es



www.facebook.com/institutoandaluzdelamujer



Instituto Andaluz de la Mujer
CONSEJERÍA PARA LA IGUALDAD Y BIENESTAR SOCIAL

#8 de marzo

día internacional de la mujer

apuesta por la igualdad

Campaña del 8 de Marzo en el ámbito educativo



día internacional de la mujer

#8 de marzo

La celebración del día 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, se ha convertido en una jornada de reflexión para recordar a la sociedad el esfuerzo y trabajo que han desarrollado las mujeres a lo largo del tiempo para conseguir los derechos que hoy disfrutamos. Es un reconocimiento a la contribución que las mujeres hacen al conocimiento, al trabajo, al liderazgo y a la felicidad de la humanidad.

Desde hace 101 años conmemoramos este día en gran parte del mundo. En Andalucía, el primer 8 de marzo se celebró en 1977, una fiesta que el movimiento de mujeres aprovechó para reivindicar mejoras laborales. Un año más tarde, en 1978, la Constitución Española reconoció la igualdad entre mujeres y hombres, como uno de los principios fundamentales de nuestro ordenamiento jurídico.

El Instituto Andaluz de la Mujer lleva 23 años conmemorando el 8 de marzo y recordando que la igualdad comienza en nuestras aulas. En torno a esta fecha, viene realizando campañas de sensibilización orientadas al ámbito educativo consistentes en la edición de materiales que tienen como objetivos reflexionar, trabajar e investigar en los centros educativos sobre la contribución de las mujeres a la sociedad y recordar la situación de discriminación y violencia que todavía sufren muchas mujeres. Estos recursos están disponibles en el área de Coeducación de la página web del IAM



Juego y Juguete No Sexista, No Violento El Instituto Andaluz de la Mujer organiza cada año una Campaña del Juego y el Juguete No Sexista, No Violento, con el objetivo de sensibilizar y concienciar sobre la necesidad de eliminar el contenido sexista y violento de muchos juegos y juguetes, ya que existe una tendencia mayoritaria de asignación de roles estereotipados a niñas y niños en función de su sexo en la publicidad.



La violencia no es un juego
Con la presencia en Facebook, Tuenti y Youtube de la Campaña del Juego y el Juguete No Sexista, No Violento, se busca la interacción con las personas profesionales de la educación, las familias y el alumnado adolescente, para que hagan suyas las herramientas. La participación de todas las personas que quieren aportar vídeos, enlaces o simplemente opiniones, ayuda a mejorar las iniciativas de coeducación y a avanzar en materia de igualdad y prevención de violencia de género.

Andalucía Detecta, Andalucía Previene

El Proyecto Andalucía Detecta ha generado dos publicaciones con resultados y recomendaciones prácticas para la prevención e intervención eficaces contra la violencia de género, dirigidas a profesionales que trabajan con jóvenes: “Andalucía Detecta–Andalucía Previene”, Sexismo y Violencia de Género en la juventud andaluza, y “Andalucía Detecta–Andalucía Interviene”, Consecuencias de la exposición a Violencia de Género en Menores.



la #igualdad se juega en red

enlaces:

Toda la comunidad educativa tiene a su alcance nuevas herramientas de conocimiento e intercambio de ideas, las redes sociales. Éstas están en los centros escolares y en nuestro ocio. La interacción genera un sistema de retroalimentación beneficioso para mejorar las iniciativas de coeducación y avanzar en materia de igualdad y prevención de violencia de género.

Instituto Andaluz de la Mujer:

www.juntadeandalucia.es/institutodelamujer
www.facebook.com/institutoandaluzdelamujer



Consejería de Educación:

www.juntadeandalucia.es/educacion/plandeigualdad

“La violencia no es un juego”

www.tuenti.com/laviolencianoesunjuego

www.facebook.com/pages/La-violencia-no-es-un-juego/228131303908392

canal “coeducacioniam”

www.youtube.com/user/coeducacioniam?feature=watch

